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4月 24日に、毎年お世話になっている中城 功様に、学校の畑と花壇をトラクターで耕していただきま

した。また、26 日には婦人会の方を代表し、阿部ちや子様がたくさんの雑巾を寄付してくださいました。 

畑で作物を育てることも、雑巾を使って学校をきれいにすることもとても大切な教育活動です。地域の皆

様のご支援に学校は支えられています。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 ５月２３日に、今年度１回目の PTA役員会を開催しました。初の試みとして参集できる方とリモートで

参加する方の２つの参加形式で会議を行いました。これは、どうしても都合で学校まで来られない方でも参

加したい気持ちはあるというご意見を伺って、クロムブックの新たな活用として試験的に導入してみたも

のです。やってみて様々な課題も見つかりましたが、リモートで参加している方からもご意見をうかがえる

などメリットも大いに感じられました。今後も改善しながら活用していきたいと思っています。 
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  ５月１８日、１年生と友だちになる会が運営委員会の計画・運営で行われました。入学してから１か月半

ほどたつ時期でしたが、もっとたくさん１年生と関わることができるよう、２年生～６年生が様々なおもて

なしで１年生を楽しませてくれました。 

２年生は歌で歓迎の言葉を伝えてくれましたが、優しい言葉がたくさん入っている歌詞を、心を込めて歌

ってくれました。３年生は、運動会に向けて１年生のために玉入れをして楽しませてくれました。４年生は

よさこいソーランを、きれきれの動きで元気よく踊ってくれました。５年生は１年生でも答えられるように

工夫しながら、楽しいクイズを出してくれました。６年生はいろいろなバージョンの「だるまさんがころん

だ」のゲームで楽しませてくれました。 

どの学年も１年生が楽しめるような工夫があり、また、心配なことや分からないことがあったらいつでも

頼りにしていいよ、という気持ちがあふれていて、１年生と友だちになろうとする気持ちが伝わってきまし

た。１年生にもその気持ちはきちんと伝わったようで、お礼の踊りにも力が入っていて、本当に心の温まる

会になりました。 

思いやりの心あふれる１年生と友だちになる会 

 

入退場は６年生がエスコート ２年生 歌の歓迎の言葉 ３年生 いっしょに玉入れ 

４年生 よさこいソーラン ６年生だるまさんがころんだ ５年生の楽しいクイズ 



 

  

 

 

 ５月２０日に実施予定だった PTA奉仕作業でしたが、あいにくの雨で中止せざるを得ませんでした。学

校の敷地は広く、運動会に向けての環境整備をどうしようかと迷っていたところ、PTA役員会で父親委員

会にお願いしてみてはどうかと提案していただきました。ただし、これから日時を決めようとしても都合を

合わせるのは難しいだろうから、期間と時間帯を決めて、都合の良い時間に協力してもらう方が協力しやす

いのではと具体的なご助言もいただきました。 

 混合油等の提供や、進行状況をお知らせした上で刈り払いする場所の目安をお伝えするために、学校で対

応できる時間を児童の登校前の時間と下校後の時間に設定させていただきました。５月２７日（土）から 

６月２日（金）までの間に、たくさんの方が来てくださって、遊具のある 

場所、階上中学校側の土手、正門周辺の斜面や花壇周辺の狭い場所まで、 

きれいに草を刈ったり集めてくださったりしました。 

 奉仕作業が中止になり、別な日を検討してもう一度お願いすることは、 

どこの学校でもなかなか難しい問題です。かといって広い敷地を職員と 

児童のみできれいにするのも大変時間を要します。今回提案していただ 

いた方法は、学校にとって大変ありがたいやり方でした。お忙しい中、 

時間をつくってご協力くださったみなさま方に心から感謝申し上げます。 

  

 

 

５月２１日に臥牛山まつりが行われました。４年ぶりの開催

だそうで、運営に携わる関係職員の皆様もスムーズに準備を進

めるのが難しかったと後日伺いました。引率に携わる本校職員

が柔軟に対応し、子供たちは意欲的に参加してくれました。 

前日２０日は雨が降り、奉仕作業が中止になりましたが、臥 

牛山まつりに参加する６年生の駒にあおりを付ける作業は環境

委員の方々にご協力いただきました。担当の田端先生からの説 

明を聞きながら丁寧に作業をしてくださいました。 

環境委員の方々には、６ 

月７日に運動会用のあおり 

付けにもご協力いただきま 

した。この日は 18時からの 

遅い時間帯での作業でした 

が、多数の方にご参加いた 

だきました。本当にありが 

とうございました。 

 

広い敷地があっという間にきれいに！ 

時間をつくってくださっての奉仕作業に大感謝！！ 

４年ぶりの臥牛山まつりに６年生が参加！  

                     ５月３０日に、桑原裕さん 

の田をお借りして、５年生が 

田植えの体験をしました。 

裸足で入る柔らかい土の感触に、最初は戸惑っている様子でしたが、程無 

く慣れると苗を教えていただいたとおりに植えようと頑張っていました。 

優しくていねいにご指導くださり、貴重な体験をさせてくださった桑原さ 

ん、お手伝いしていただいたみなさん、大変お世話になりました。 

                     

５年生が田植えを体験  

こんなに草が伸びていました 


